

釧路南ロータリークラブ会報

第 22 回 例会 報告 2018.12.21 通算 1751 回

・点 鐘 亀岡会長

自分も歳のせいかわ風邪の免疫力が落ちていますので来週でもインフルエンザの予防接種に行こうと予約しました。会員皆様におかれましても体調管理に気をつけてほしいと思います。

・ロ - タ リ - ソ ン グ

「それでこそロータリー」

以上クリスマス家族例会及び本年度第 22 回目の会長挨拶といたします。ありがとうございました。

・会 長 挨 拶



みなさんこんにちは。

今日はようこそ釧路南ロータリークラブクリスマス家族例会へご参加頂き有難うございます。

本日は会員皆さんの奥様、事務局の三浦さん、会員のご息とご家族の皆様のご参加頂き誠に感謝申し上げます。

早いもので上期最後の例会となりました。新年度は下期の例会となりますが楽しい例会となる様努力をしていきますのでご協力宜しくお願い致します。例会の余興はダーツゲームでチーム対抗戦になっておりますので楽しみにしております。

最近、風邪が流行しつつあり、釧路市内も小中学校が多数学級閉鎖となっております。

・幹 事 報 告



* 国際ロータリー第 2500 地区 ガバナー事務所およびガバナーエレクト事務所より、年末年始休業のお知らせが届いております。

* 国際ロータリー第 2500 地区 細川ガバナーより 2018-19 年度ガバナーノミニニー・デジグネート決定についての報告書が届いております。

* 帯広北RCより、60 周年記念式典・祝賀会のご案内が届いております。

各資料と、ハイライトよねやま 224~225 号を回覧しておりますのでご一読ください。

・本日のプログラム

「クリスマス家族例会」

担当 親睦活動委員会



締め



乾杯



ダーツゲーム



ダーツゲーム



インスピレーションになろう



・次回のプログラム

1月11日(金)

「新年交礼会」夜間例会

会場 アクア・ベール 18:30～

担当：親睦活動委員会

・点 鐘 亀岡会長

今週の会報担当：奈良清成会員